

139340

8600

M 60665

6/ La Epoca, Domingo 6 de Abril de 1997 (Suplemento).

D26.

Opus uno de 200 mil dólares

Una novela acerca de un pintoresco personaje del siglo XVI que describe el clítoris ha ganado premios, recibido condenas y, finalmente, obtenido jugosos contratos en Argentina.

El anatomista, la primera novela del joven y hasta ahora ignoto escritor Federico Andahazi logró un contrato récord de 200 mil dólares con la editorial estadounidense Doubleday.

"Sin duda que es lo máximo pagado hasta el momento para la publicación en Estados Unidos de una primera novela de un escritor argentino", dijo Guillermo Salvarezza, director de la Editorial Planeta que tiene los derechos en Argentina.

"Hacía varias décadas que un escritor argentino no colocaba su primera novela con tantas expectativas en el mercado norteamericano", indicó la editorial.

El libro recientemente publicado en Argentina lleva semanas al top de la lista de libros más vendidos.

Poco el camino recorrido por Andahazi previo a su auspicioso presente estuvo marcado de espumas.

La novela fue presentada el año pasado en dos importantes concursos literarios locales.

Se consagró finalista del Premio Planeta que suele garantizar un buen lanzamiento y cuenta con una remuneración sus-

El anatomista, primera novela del joven y hasta ahora desconocido escritor argentino Federico Andahazi, logró un contrato récord de 200 mil dólares con la editorial estadounidense Doubleday.

tancial. El jurado estaba compuesto por los escritores Tomás Eloy Martínez, Angelos Mastretta y Mario Benedetti.

Pero simultáneamente se colgó como finalista en el Premio de la Fundación Portafal, que auspicia la empresaria Amalia Lacoste de Portafal, una de las personas más acuñadas de Argentina.

Al saber que había ganado el Premio Portafal, Andahazi retiró su novela del Premio Planeta.

Pero para sorpresa del jurado y del joven escritor, la señora Portafal



decidió no entregar el premio, sólo la compensación económica, alegando que "este libro no defiende los valores occidentales y cristianos".

"Me dieron el cheque. Nada más", señala Andahazi. "El gran insulto de esa decisión fue para el jurado".

Desde su publicación por la editorial Planeta, la novela logró gran repercusión. Será publicada en España y según la editorial se está analizando "una lluvia de ofertas de traducción".

El libro relata la vida de un anatomista de la

Universidad de Padua en el año 1568 que descubre el clítoris mediante sus estudios sobre ecdiveras.

En tanto, confirma "sus fabulosas funciones" mediante su amor pasional con una prostituta veneciana.

Biblioteca de ciencias y economía

La "nueva biblioteca para el nuevo siglo", que según sus responsables se trata de la "mayor del mundo, especializada en ciencias y economía", y un "modelo para las bibliotecas del futuro", abrió hoy sus puertas.

La SIBL (Science Industry and Business Library) es la última surgida entre los sectores especializados de la histórica New York Public Library.

Contiene 1,2 millones de libros de ciencia, economía, tecnología y management,

y además de 110 mil discos de todo el mundo y fichas microfilmadas.

La biblioteca dispone de 280 computadores y 500 conexiones continua con Internet.

La SIBL costó 100 millones de dólares y está instalada en el enorme edificio "italiano" de principios de siglo, que por décadas fue sede de los grandes almacenes Altman, en la Madison Avenue de Nueva York.

La biblioteca ocupa este piso del edificio, cinco para los libros y dos para el público. Todos los ficheros son electrónicos. (ANSA)

Opus uno de 200 mil dólares [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Opus uno de 200 mil dólares [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)